

# **Tarot Cigano Barato Bola De Cristal, Tirada Tarot Egipcio Amor**

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 23 Noviembre de 2022

45 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Soy un lector de tarot, puedo ver su relación, ayudarlo a elegir entre varias opciones, decirle qué socio elegir, podemos ver las intenciones de su socio. Buscaré prospectos en el trabajo o en una asociación planificada, también hago prácticas de energía, meditaciones para mejorar la energía sexual y la energía en general. Si su relación no ha tenido lugar, y no puede olvidar a su pareja de ninguna manera, haremos una práctica para completar esta conexión. Me especializo en los siguientes temas: amor propio, estados de recursos, cómo administrar la energía para tu propio desarrollo y no fusionarla en situaciones destructivas y personas para ti. Practico prácticas tántricas para llenarme de energía femenina. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (6742);: ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +34 65038; Aunque Aries no siempre esté en contacto con su familia, siempre la llevará en el corazón...El amor. Cambios positivos en el área amorosa, tu actitud será menos conservadora y la relación afectiva será más relajada y divertida: es el momento de ser tío mismo y mostrarte sin complejos ni restricciones. La economía. Nuevas oportunidades o negocios te permitirán salir de tus deudas, te sentirás más aliviado y podrás recuperar el equilibrio económico. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE TAURO: +34 65038; Tauro cambia radical cuando está enfadado. Puede parecer otra persona. Otra persona. El amor. Tu visión acerca de tu vida sentimental está cambiando (y mucho); tal vez estás más emocional que nunca y prestas atención a cosas que antes no cruzaban por tu mente, como por ejemplo, el compromiso. La economía. Importantes acuerdos en lo que respecta a negocios o actividades comerciales, verás avances en tus negociaciones, sobre todo si controlas tu ansiedad. Su salud. Salud en alza. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +34 65038; Géminis: es un error que otros intenten inmovilizarte en un sitio. Que intenten atraparte sólo hará que vuelas más lejos. El amor. Ciclo muy promisorio para los nuevos intereses románticos de los taurinos: la amabilidad en el trato será un disparador de reacciones impensadas que generará intensas oportunidades con el sexo opuesto. La economía. En tus actividades, renueva tus tácticas para resolver inconvenientes laborales, mide los riesgos y actúa con cautela al tomar decisiones. Su salud. Controla tu presión arterial. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +34 65038; La sensibilidad de Cáncer hace que sepa muchas de tus preocupaciones sin hablar contigo. Es instinto desarrollado. El amor. Nada debe invadir el espacio íntimo de la pareja: no permitas que terceros se entrometan en una historia que sólo tú y quien está contigo conocen; los comentarios ajenos no deben empañar tu felicidad. La economía. En el terreno de tus actividades, ánimate a decir que no a ofertas tentadoras que se presentan demasiado impredecibles. Su salud. Bienestar en aumento. HORÓSCOPO DE LEO: +34 65038; Bajo su apariencia, Leo es uno de los signos más

generosos del Zodiaco, y lealEl amor. Si reservas un espacio más importante para tus afectos lograrás olvidarte de las tensiones que interfieren en tu vida diaria: el intercambio afectivo te aportará la energía que necesitas para afrontar las demandas laborales. La economía. El ingreso de Urano en el signo afín Aries, traerá un cambio de estilo en las inversiones y en todo lo referente a la vivienda: te sentirás con deseos de mudarte, o de hacer refacciones en el hogar. Su salud. Si te cuesta dormir, bebe un vaso de leche tibia un rato antes de acostarte. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo da mucho espacio a su pareja. Por ser independiente y por que no es celoso. Y sobre todo porque es seguro de si mismo. El amor. Posibles rivalidades en la pareja y un estado de ánimo que debe apaciguararse; no evites el diálogo porque puede favorecerse. La economía. Los caminos al éxito y los beneficios materiales están abiertos; otro aspecto que estará beneficiado será lo que tenga que ver con la comunicación, y el pensamiento, sentirás deseos de iniciar nuevos estudios o profundizar en temas de tu interés. Su salud. Los nervios podrían ocasionarte molestias estomacales. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Los Libra no soportan que se metan injustamente con las personas. El amor. La madurez afectiva otorga felicidad y sabiduría emocional; para los solos del signo, puede nacer un nuevo amor. La economía. Una jornada ideal para atesorar las ganancias; lo máspreciado será poder disfrutar de lo que has conseguido con tanto esfuerzo, disfrútalo. Su salud. Molestias físicas pasajeras producto del exceso de actividades. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio tiene un don para producir sarcasmo y orgasmos. El amor. Tu audacia natural domina tus acciones en las cuestiones del corazón, y a veces puede exponerte a situaciones comprometidas; trata de pensar antes de actuar. La economía. La corriente de energía alcanza el ámbito laboral, se reactiva el rendimiento profesional y el entendimiento entre jefes, colegas o socios resulta fluido y enriquecedor. Su salud. La actividad física mejora tanto el cuerpo como el ánimo. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Aunque la lengua de Sagitario calle (que no suele pasar), su mente está ocupadaEl amor. Puede ser un día complejo en lo afectivo; los vínculos amorosos necesitarán de sostén y de dirección, por lo que tendrás que poner lo mejor de ti mismo para que tu voz sea escuchada; dedica más tiempo a la familia y a tus afectos. La economía. Un buen clima laboral te dará la posibilidad de desplegar tus potencialidades con una proyección de trascendencia. Su salud. Salud sin preocupaciones. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio siempre tiene muy buenas justificaciones para ser como es y hacer lo que hace. No es ningún loco. El amor. Un domingo oportuno para pasarlo en familia y disfrutar de los seres queridos; los romances recientes serán promisorios y los solos tendrán oportunidades de conocer personas interesantes. La economía. La Luna en Aries favorece los negocios prácticos y revitaliza el manejo de dinero, se inicia un ciclo de buenas oportunidades y de alza en la economía. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis solo te dejará que ganes cuando ya esté cansado de luchar, no te creas que es por otra cosaEl amor. Periodo feliz en el amor: no pocos cangrejos transitarán por un camino de grandes satisfacciones en este plano; se presentan felices oportunidades de oficializar vínculos y formalizar relaciones. La economía. Éxitos y reconocimientos en las tareas diarias: tus anhelos se cumplen, habrá facilidad para resolver negocios y consolidar nuevos proyectos. Su salud. Trata de evitar que las tensiones te dominen. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Siempre habrá cosas que descubrir de Acuario, es imposible que lo sepas todo sobre ellosEl amor. En los asuntos del corazón, si sientes que lo que haces por tu pareja es un esfuerzo agobiante, modifica tu actitud y plantea tus necesidades: basta de poner la otra mejilla, amar no debe ser sinónimo de sacrificio. La economía. En asuntos laborales, te pones al frente de nuevas iniciativas con una actitud emprendedora y positiva que revalorizará tu posición. Su salud. Vitalidad en aumento.

